	<b>SEKOLAH TINGGI NOTOKUSUMO YOGYAKARTA</b>	
	<b>UJIAN TENGAH SEMESTER GANJIL T.A 2024/2025</b>	
	<b>Mata Kuliah</b>	<b>: Keperawatan Anak Sakit Kronis dan Terminal</b>
	<b>Dosen</b>	1. Fika Nur Indriyanti, S.Kep., Ns., M.Kep 2. Eny Septi W.D.P., S.Kep.,Ns.,M.Kep 3. Ns. Wiwi Kustio Priliana, SST.,S.Pd.,MPH
	<b>Hari/ Tanggal</b>	<b>: Rabu / 6 Nopember 2024</b>
	<b>Waktu</b>	<b>: 11.00-12.40 WIB</b>
<b>TK/Semester</b>	<b>: III/V</b>	

Semua cell diwajibkan menggunakan format GENERAL

Jenis Ujian HARUS SAMA dengan JENIS UJIAN yang sudah dibuat di bank soal

Mapel HARUS SAMA dengan MAPEL yang sudah dibuat di bank soal

Kode Soal HARUS SAMA dengan KODE SOAL yang sudah dibuat di bank soal



Gambar Soal Masukan NAMAFILE Gambar yang nanti akan diupload, jika tidak ada maka kosongkan saja (IPA-No5.jpg atau .png)

Gambar Opsi A, B, C, D, E Masukan NAMA Gambar yang nanti akan diupload, jika tidak ada maka kosongkan saja

Kunci Pastikan menggunakan HURUF KAPITAL, kecuali Menjodohkan Soal

Kunci untuk Type Soal Benar Salah Input **T=Benar**, dan **F=Salah**

Status Soal Pastikan input 1 untuk **Pilihan Ganda**, 2 untuk **Uraian**, 3 untuk **Benar Salah**, 4 untuk **PG Kompleks**, dan 5 untuk **Menjodohkan Soal**

 <b>SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN NOTOKUSUMO YOGYAKARTA</b> <b>SOAL UJIAN SUDAH DIVALIDASI</b>	
<b>TANGGAL</b>	<b>PARAF</b>
	

Jenis Ujian	Mapel	Kode Soal	Nomer Soal	Soal / Pertanyaan	Gambar Soal	opsi A	opsi B	opsi C	opsi D	opsi E	gbr opsi A	gbr opsi B	gbr opsi C	gbr opsi D	gbr opsi E	Kunci	status soal
UTS	KEPERAWATAN ANAK SAKIT KRONIS DAN TERMINAL	KPT.503	1	Apa fokus utama dalam perawatan anak dengan penyakit terminal?		Penyembuhan penyakit	Pengurangan gejala dan peningkatan kualitas hidup	Memberikan obat sesering mungkin	Meningkatkan aktivitas fisik anak	Menjaga anak tetap terisolasi dari orang lain						B	1
UTS	KEPERAWATAN ANAK SAKIT KRONIS DAN TERMINAL	KPT.503	2	Apa yang dimaksud dengan perawatan paliatif pada anak dengan penyakit kronis atau terminal?		Perawatan intensif untuk menyembuhkan penyakit	Perawatan yang fokus pada pencegahan penyakit	Perawatan yang fokus mengurangi rasa sakit dan meningkatkan kualitas hidup	Perawatan jangka pendek sebelum kemoterapi	Perawatan untuk memperpanjang usia secara signifikan						C	1
UTS	KEPERAWATAN ANAK SAKIT KRONIS DAN TERMINAL	KPT.503	3	Seorang perawat memberikan informasi kepada anak dengan Leukimia yang berusia 8 tahun. Perawat memberikan saran untuk dapat membatasi aktivitas fisik seperti tidak mengikuti pelajaran olah raga disekolah karena jika aktivitas berlebih menimbulkan sesak nafas. Strategi pendekatan holistik yang dilakukan perawat tersebut adalah:		Edukasi dan Komunikasi	Manajemen rasa sakit	Dukungan sosial	Kebutuhan spiritual	Peningkatan kualitas hidup						A	1
UTS	KEPERAWATAN ANAK SAKIT KRONIS DAN TERMINAL	KPT.503	4	Siapa yang terlibat dalam tim perawatan paliatif untuk anak?		Dokter dan perawat saja	Dokter, perawat, keluarga, dan tim multidisiplin	Hanya orang tua anak	Apo teker dan ahli gizi	Psikiater saja						B	1
UTS	KEPERAWATAN ANAK SAKIT KRONIS DAN TERMINAL	KPT.503	5	Apa tujuan dari perawatan jangka panjang untuk anak dengan penyakit kronis?		Menyembuhkan anak secara permanen	Menjaga anak dalam perawatan rumah sakit selama mungkin	Menyediakan dukungan emosional, fisik, dan psikososial	Menghindari interaksi sosial	Menghilangkan semua gejala dalam waktu singkat						C	1
UTS	KEPERAWATAN ANAK SAKIT KRONIS DAN TERMINAL	KPT.503	6	Apakah peran penerapan family center care dalam perawatan anak dengan penyakit kronis atau terminal?		keluarga dapat memberi obat dengan benar	Keluarga adalah sumber dukungan emosional utama bagi anak	Agar keluarga tidak merasa bersalah	Untuk mengurangi biaya rumah sakit	Untuk memastikan anak dirawat di rumah						B	1
UTS	KEPERAWATAN ANAK SAKIT KRONIS DAN TERMINAL	KPT.503	7	Seorang anak berusia 4 tahun dengan retinoblastoma harus kehilangan mata kanannya. Saat ini anak tersebut dirawat karena harus menjalani kemoterapi sebagai salah satu upaya sel kanker tidak menyebar ke mata kiri. Orang tua mengalami stress dengan kondisi anaknya. Apa yang menjadi stresor orang tua dengan anak penyakit kronis?		Biaya pengobatan yang tinggi	Kesulitan mengatur waktu	Ketidakpastian tentang masa depan anak	Kurangnya waktu tidur	Kewajiban kerja						C	1
UTS	KEPERAWATAN ANAK SAKIT KRONIS DAN TERMINAL	KPT.503	8	Apa yang menjadi fokus utama dalam pendekatan holistik untuk anak dengan penyakit kronis atau terminal?		Pengobatan fisik saja	Pengobatan fisik dan mental	Pengobatan fisik, mental, emosional, dan spiritual	Penyediaan makanan yang bergizi	Mengurangi beban biaya kesehatan						C	1
UTS	KEPERAWATAN ANAK SAKIT KRONIS DAN TERMINAL	KPT.503	9	Apa manfaat utama dari pendekatan multidisiplin dalam perawatan anak dengan penyakit terminal?		Semua aspek perawatan dikelola oleh satu dokter	Meningkatkan efektivitas perawatan dengan menggabungkan berbagai keahlian	Menurunkan biaya perawatan	Mengurangi kebutuhan untuk perawatan di rumah sakit	Membatasi interaksi antara keluarga dan anak						B	1
UTS	KEPERAWATAN ANAK SAKIT KRONIS DAN TERMINAL	KPT.503	10	Bagaimana cara terbaik untuk mendukung anak secara emosional selama menjalani perawatan penyakit kronis?		Memberi obat pereda nyeri secara teratur	Melibatkan anak dalam keputusan perawatan	Membatasi informasi tentang kondisi kesehatannya	Memaksa anak untuk mengikuti rutinitas normal	Mengisolasi anak dari teman-temannya						B	1









